
 

市民農園について 

1.   なぜ市民農園を始めようとしたのか 

●  会社定年退職後、何か趣味を持ちたいと思い、近所の住民のみ

なさんが小さな農園をされていたのを拝見したからです。 

2.   市民農園を始めて、感想や思うこと 

●  自分で一から耕作し、畝作りから苗を育て野菜を作ることが楽

しみの一つになりました。 

3.   今後どうしていくか計画等 

●   思うことは、私同様に作業されておられる方が上手い成果を挙

げられているのを拝見し、まだまだ勉強しなければならないと

思っています。今後より一層研究し、種付時期・品種等々検討

して参りたいと思います。 


